



PRONUNCIAMIENTO DEL PROCURADOR PARA LA DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS, JOSÉ APOLONIO TOBAR SERRANO, ANTE EL HOMICIDIO DE DOS JÓVENES EN EL MUNICIPIO DE ATIQUIZAYA

A través de diferentes medios de comunicación, se ha conocido que la noche del miércoles 13 de enero, sucedió un doble homicidio en perjuicio del derecho a la vida de la adolescente Kenia Lisbeth Ruiz Lima, de 17 años y el joven Nilson Everardo Silva Ramírez, de 19 años de edad, residentes en caserío Cruz Verde, colonia La Granja, municipio de Atiquizaya, departamento de Ahuachapán.¹ Hecho que reviste especial preocupación, pues ambas víctimas eran hijos de miembros de la Policía Nacional Civil.²

A raíz de lo anterior, quiero expresar mi total repudio ante estos lamentables homicidios, pues esto solo demuestra el menosprecio a la vida de la población adolescente y joven del país; acentuado por el riesgo de tener vínculos familiares con miembros de la seguridad pública, como en el presente caso. Situaciones que merecen la atención total de las autoridades correspondientes y la realización de investigaciones eficientes.

Por lo antes expuesto, en el marco de las atribuciones conferida en el artículo 194 romano I de la Constitución de la República, **requiero:**

A) Al señor Fiscal General de la República, doctor Raúl Ernesto Melara Moran, que presente un informe en el cual se pronuncie sobre las investigaciones realizadas por la oficina fiscal correspondiente, para identificar los responsables del citado hecho, judicializar el caso y encontrar reparo a los familiares de las víctimas.

B) Al señor Director General de la Policía Nacional Civil, Comisionado Mauricio Antonio Arriaza Chicas, que presente un informe sobre las acciones de colaboración con las autoridades fiscales, para la ubicación y captura del responsable de los hechos señalados.

Además, aprovecho para expresar mis condolencias a las familias de los dos jóvenes fallecidos, mi total solidaridad y acompañamiento en su dolor.

San Salvador, 15 de enero 2021

José Apolonio Tobar Serrano
Procurador para la Defensa de los Derechos Humanos

1- <https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Hermetismo-sobre-pareja-de-novios-asesinados-en-Atiquizaya-20210114-0020.html> Título: *Hermetismo sobre pareja de novios asesinados en Atiquizaya*. Consultado el jueves 14 de enero a las 09:00 a.m.

2- <https://enlamira.com.sv/2021/01/14/cuatro-asesinatos-reporta-la-pnc-en-las-ultimas-horas-en-diferentes-puntos-del-pais/> Título: *Cuatro asesinatos reporta la PNC en las últimas horas en diferentes puntos del país*. Consultado el jueves 14 de enero a las 09:00 a.m.